

Pablo Elek sustituirá a Adrián Otero

Scotiabank México tendrá nuevo director a partir de mayo

● Es el único banco canadiense con presencia en el corredor de América del Norte

Edgar Juárez
eduardo.juarez@eleconomista.mx

Scotiabank México tendrá nuevo director a partir del próximo 15 de mayo.

La institución financiera de origen canadiense anunció este martes que Pablo Elek ha sido nombrado Vicepresidente Ejecutivo y Country Head de Scotiabank México, cargo que asumirá a partir de esa fecha.

Elek sustituirá a Adrián Otero, quien tras más de cinco años como director del banco, ha decidido dejar la institución.

De acuerdo con Scotiabank, Pablo Elek –quien llega de HSBC México– es un experimentado ejecutivo bancario, con más de 20 años en la industria financiera, donde ha liderado exitosamente equipos comerciales, de productos y operaciones en instituciones financieras globales en México.

“Pablo es un líder innovador, con una amplia experiencia y liderazgo



Pablo Elek ha sido nombrado Vicepresidente Ejecutivo y Country Head de Scotiabank México. FOTO EE: ERIC LUGO

en la implementación de estrategias centradas en el cliente para construir sobre nuestros éxitos en México, una piedra angular de la estrategia global de Scotiabank”, expresó Francisco Aristeguieta, Group Head of International and Global Transaction Banking de Scotiabank.

El directivo destacó que como el único banco canadiense presente en todo el corredor de América del Norte, México desempeña un papel fundamental para brindar conectividad a los clientes.

“El aprovechamiento de nuestras capacidades, características y plataformas de México en nuestro negocio de banca internacional es un poderoso impulsor de nuestra estrategia en el futuro”, abundó.

Reconocen labor de Adrián Otero
Aristeguieta agradeció a Adrián Otero por su dedicación y compromiso con Scotiabank.

“A través de su liderazgo, el equipo en México ha entregado resultados e impulsado la innovación en todas

nuestras operaciones. Le deseamos muchos éxitos en todos sus futuros proyectos”, resaltó.

Quien también agradeció la labor de Adrián Otero durante su mandato fue Georgina Kessel, Presidenta del Consejo de Administración de Scotiabank México.

“Le damos la más cordial bienvenida a Pablo Elek a Scotiabank. Estamos seguros de que, con su destacada trayectoria profesional, su historial comprobado y fuerte enfoque en la experiencia tanto del cliente como del empleado, proporcionará un liderazgo sólido y entregará excelentes resultados para el banco en México”, manifestó.

En los más de cinco años de Adrián Otero al frente de Scotiabank México, la institución pasó del lugar seis al cuatro dentro del sistema, además de que se invirtieron más de 11,000 millones de pesos en el periodo, principalmente en tecnología e infraestructura, que incluyó la remodelación de su sede central en la Ciudad de México.

Uno de los principales bancos

Scotiabank México es uno de los principales grupos financieros y bancos de los que operan en el país.

De acuerdo con cifras de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), a enero pasado (últimas cifras disponibles), el banco tenía activos por más de 971,116 millones de pesos, 6.15% del total del sector.

El saldo de su cartera era de 525,427 millones de pesos, y el de captación de más de 602,000 millones.

De acuerdo con Scotiabank Pablo Elek es un experimentado ejecutivo bancario, con más de 20 años en la industria financiera, donde ha liderado equipos comerciales, de productos y operaciones.